

Die richtige Gebrauchsanweisung

Für eine Charakter-Adoption

Von Temmie

Kapitel 5: Matt

Sie haben sich für die Adoption für Matt alias Mail Jeevas und damit für ein sehr teures Exemplar entschieden. An sich ist er sehr einfach zu halten und besitzt genug Möglichkeiten, sich selbst zu beschäftigen und ist in der Regel pflegeleicht. Er redet nicht viel, sieht cool aus und keiner kennt die letzten Geheimnisse von World of Warcraft wie er. Ihn einen Nerd zu nennen, wäre nicht ganz verkehrt, da er seit einiger Zeit nicht mehr in der Lage ist, sich der normal menschlichen Sprache zu bedienen und nur unverständliches Videospieldauerwelsch redet. Um eine problemlose Kommunikation zu ermöglichen, liegen dem Versandpaket ein Langenscheidt sowie ein elektronischer Sprachübersetzer bei. Zu seiner Grundausstattung gehören ein Laptop und eine PSP mit drei Spielen. Da er einen großen Verschleiß an Video- und Computerspielen hat, wäre es von Vorteil, Besitzer eines Ladens zu sein, der solche auch vertreibt. Wenn nicht, dann müssen Sie sich auf extrem hohe Kosten einstellen. Entweder, Sie haben reiche Großeltern, die nicht mehr lange zu leben haben oder Sie haben einen gut bezahlten Job.

Zu seinen Lieblingsspielen zählen Shootergames, RPGs und Professor Layton Spiele auf dem Nintendo DS. Sollten Sie über keine Geldquellen verfügen, schicken Sie ihn arbeiten, aber seien Sie versichert, dass er nicht der Zuverlässigste ist. Durch seine gute Anpassungsfähigkeit besteht problemlos die Möglichkeit, einen weiteren Charakter zu adoptieren. Yaoi-Fans sei besonders anzuraten, Mello zu adoptieren um eine M&M-Kombination zu erhalten. Der Vorteil an einer Adoption ist, dass er ein zuverlässiger Techniker ist und aus Schrott einen funktionsfähigen Hochleistungscomputer bauen kann und auch Maschinen reparieren kann. In Sachen Ernährung hat er keine besonderen Vorzüge, da seine Geschmacksnerven durch das ständige Rauchen sowieso größtenteils abgestorben sind. Matt raucht bis zu fünf Schachteln am Tag und vermeidet es gerne nach draußen zu gehen. Wenn Sie in einem Raucherhaushalt wohnen, sollte das keine sonderlichen Probleme geben. Falls dem nicht so ist, müssen Sie ihm angewöhnen, seine Kippen draußen zu qualmen. Ansonsten ist er äußerst pflegeleicht, solange nur der Computer oder der Fernseher funktioniert. Da dies jedoch einen Dauerbetrieb bedeutet, könnte das eine enorme Steigerung Ihrer Stromkosten bedeuten. In diesem Falle müssen Sie einen zweiten Job annehmen, Matt an Yaoi-Fans vermieten oder sich A als zweiten Adoptivling holen und ihn das Haus mit Strom versorgen lassen. Für seine Gebrauchsanweisung lesen Sie bitte die Seite 1.

Sollte Matt Bewegungs- oder Sprachstörungen aufweisen, so liegt eine

Empfangsstörung vor und Sie müssen ihn neu ausrichten. Falls das Problem immer noch nicht behoben wurde und er sich aufhängt, dann trennen Sie ihn für eine Weile von der Stromversorgung und schalten Sie das Gerät wieder neu an. Wenn dies auch nicht hilft, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice und Ihnen wird weitergeholfen. Im Falle eines Defekts legen Sie bitte die Garantie bei und schicken Sie ihn zurück und Sie erhalten einen neuen.

Charakteristisch passt Matt in jeden Haushalt und versteht es sein Umfeld mit Videospielwitzen und seinen peinlichen Erlebnissen in der Warcraftwelt zu langweilen. Sollten Sie zur nächsten Gamescom oder zu einem Cosplay-Event gehen, so halten Sie ihn vor allen Leuten fern, die Figuren aus Videospiele darstellen. Auch bei Pappaufstellern halten Sie bitte einen Sicherheitsabstand von 10 Metern ein und vermeiden Sie Sichtkontakt. Sollte es dennoch dazu kommen, dass er einer Zelda-Cosplayerin einen Heiratsantrag macht, benutzen Sie das beiliegende Gewehr und feuern Sie einen Betäubungspfeil in den Nacken oder ins Gesäß ab. Falls Sie das Gewehr vergessen haben, hilft auch ein handelsüblicher Elektroschocker oder ein Chloroformgetränktes Taschentuch.

Um ein wenig Bewegung in seinen Alltag zu bringen, eignet sich ein Parcourslauf. Um ihn zu motivieren, sagen Sie ihm einfach, es handle sich um ein neues Jump-and-Run Spiel und er wird freiwillig mindestens 10 Runden gehen. Um es realistischer zu gestalten, besorgen Sie sich in der nächstbesten Pizzeria einen Italiener mit dickem Schnauzbart, ziehen Sie ihm einen roten Pullover mit roter Mütze und blauer Hose an und nennen Sie ihn Mario. Falls er trotz allem nicht motiviert genug ist, können Sie ruhig Kanonengeschosse abfeuern, denen er entweder ausweichen oder über sie drüber springen muss. Bitte beachten Sie aber dabei, dass er im Gegensatz zu seiner Figur im Spiel nur ein Leben zur Verfügung hat, also muten Sie ihm nicht zu viel zu.

Sollten Sie also ein großer Liebhaber von Computerspielen sein und selbst über eine große Sammlung an Spielen und Konsolen verfügen, werden Sie in Matt einen idealen Adoptivling gefunden haben. Da er nur auf Modernes steht, empfiehlt sich als musikalische Unterhaltung Rock, Pop und Metal. Vermeiden Sie Klassik, Jazz und Schlager und machen Sie sich darauf gefasst, derjenige zu sein, der seine Unordnung wegräumen muss.